



#IMTAKT 22. November 2019

Gewerkschaftskalender: Du entscheidest, ob Du ihn haben willst!

Die EVG geht mit der Zeit. Immer mehr Kolleginnen und Kollegen planen und koordinieren ihre Termine online - über Smartphones oder Tablets.



Das heißt nicht, dass der gute alte Papierkalender ausgedient hat. Es heißt aber: Wir wollen Euch nicht mehr ungefragt mit ihnen beliefern. Sondern wir wollen nur noch diejenigen von Euch mit dem Gewerkschaftskalender beliefern, die ihn auch wirklich haben wollen. Das schont auch die Ressourcen.

Für aktiv Beschäftigte haben wir daher folgendes Verfahren eingerichtet:

■ In der aktuellen Ausgabe der imtakt findest Du den Gewerkschaftskalender 2020. Und dazu eine Postkarte.

- Wenn Du den Gewerkschaftskalender weiterhin haben möchtest, schickst
 Du diese Postkarte ausgefüllt an die EVG.
- Wenn Du ihn nicht mehr haben möchtest, musst Du nichts tun.

Natürlich kannst Du den Kalender auch online bestellen/abbestellen.

Dafür musst Du Dich nur auf unserer Homepage **anmelden/registrieren**. Über "Mein Profil aufrufen" gelangst Du dann in den passwortgeschützten Mitgliederbereich.

Hier klickst Du auf "Mitgliedsdaten" und gehst anschließend unter dem Punkt "Persönliche Daten" mit Hilfe des Stiftsymbols in den Änderungsmodus. Dort kannst Du dann unter dem Punkt "weitere Angaben" die entsprechende Option auswählen.

Für **Seniorinnen und Senioren** ändert sich nichts! Ihr bekommt auch künftig jedes Jahr mit der November-imtakt den Seniorenkalender geliefert.